

Evangelio V DOMINGO DE PASCUA

15 mayo de 2022. Ciclo C



AMAOS



COMO YO OS HE AMADO

AMBIENTACIÓN

Celebrando la Pascua, celebrando la Resurrección del Señor de la Vida que se hace vida.

Invitados a amarnos los unos a los otros, gozando de la capacidad que nos hace creer y crecer. Amarnos, es la señal que nos distingue, es el cómo hacemos lo que hacemos, siendo.

Amar, es el fundamento principal y básico de vida, desde el que nos realizamos en la libertad del ser.

Vivir desde esta sintonía y armonía profunda, lo cambia todo. La perspectiva del mirar, el eco de la escucha, el gesto en el estrechar las manos humanas, en el trazar caminos, hechos de huellas significativas que orientan.

¿Qué novedades me aporta hoy? ¿Cómo transforma y cambia mi vida? ¿Qué dicen de mí, mis gestos, mis palabras, mis miradas? Y sobre todo qué dicen de Ti, Señor.

Hombres y mujeres revestidos de Pascua que generan espacios nuevos, cálidos, amables, espirituales, humanos. Me abro a ti Señor.

CANTO. El Alma Que Anda en Amor – Maite López

https://www.youtube.com/watch?v=InSq_DIqTK0

EVANGELIO – Juan 13, 31-33a. 34-35

Cuando Judas salió, dice Jesús: «Ahora ha sido glorificado el Hijo del hombre y Dios ha sido glorificado en él. Si Dios ha sido glorificado en él, Dios también le glorificará en sí mismo y le glorificará pronto.» «Hijos míos, ya poco tiempo voy a estar con vosotros. Os doy un mandamiento nuevo: que os améis los unos a los otros. Que, como yo os he amado, así os améis también vosotros los unos a los otros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os tenéis amor los unos a los otros.»

Profundizamos el Evangelio

Las primeras frases de este texto son como un conjunto de variantes sobre la palabra « gloria »; « cuando Judas se marchó, Jesús declaró: «Ahora, el Hijo del hombre es glorificado, y Dios es glorificado en Él, Dios, en su momento, le dará su propia gloria.» Es este texto, según Jesús, es en el momento en el que Judas se marcha de noche para traicionarlo, que él, Jesús, cumple su vocación de ser el reflejo del Padre. Vemos que, reflexionando, Juan ha comprendido que, en realidad, era la hora de la gloria de Jesús: porque es ahí donde el Hijo revelaba hasta dónde va el amor del Padre.

Es en la segunda parte de nuestro texto cuando aquellos que contemplan ese misterio de amor loco de Dios se vuelven capaces de amar como Él ama, Jesús une bien las dos cosas: primero dice «ahora, voy a revelar al mundo hasta dónde va el amor del Padre» y después si “ahora os doy un mandamiento nuevo, que consiste a amar de la misma manera”. Y esto, guiados completamente por su Espíritu.

¡Somos pues invitados, en primer lugar, a un acto de fe!: Creer que su Espíritu nos habita, que sus recursos de amor nos habitan que, en adelante, teneos capacidad para amar, que nos es posible amar «como» Él porque su Espíritu actúa en nosotros.

Jesús no ignora, en absoluto, las dificultades que esto comporta, pero no hay que confundir amor y sensibilidad: Jesús viene a mostrar con actos

como debemos amar; recordemos el contexto: la acción tiene lugar durante la última cena con sus discípulos. Jesús comienza por lavarles los pies, el hecho les sorprende: El, el Señor y el Maestro, se hace su siervo. Y Jesús termina diciendo: «Este es el ejemplo que os he dado; lo que he hecho por vosotros hacedlo vosotros también». Esto es amar “como” Él nos amó... y, después de todo, si reflexionamos sobre el hecho, es posible servirnos los unos a los otros, incluso a aquellos que no nos atraen.

Mientras tanto, no debemos olvidar jamás ese grito de victoria de Jesús el día de la última cena: «Ahora el Hijo del hombre es glorificado (es decir: revelado como siendo Dios), y Dios es glorificado en él”, la humanidad es introducida en la gloria de Dios, en la presencia de Dios, en la vida de Dios en el acontecimiento de la Pasión-Muerte-Resurrección.

Pistas para la oración

¿Qué dice el texto? (lectura)

¿Qué me dice Dios con este texto? (meditación)

¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (oración)

¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (contemplación)

¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi vida real? (acción)

MÚSICA AMBIENTAL. Shadows of Lgth – David Modica

<https://www.youtube.com/watch?v=9a4ZlnyWXiY>

TÚ INSPIRAS MI VIDA

CUIDAR AMANDO

Solo amando se vive,
disfrutando de la vida;

En el dar y aprender.

Interiorizar la inspiración
que brota del Otro.

Mirar ¿cómo mirar?

Dejando que todo lo otro
se refleje en mí.

Escuchar ¿cómo escuchar?

Dejando que los pequeños latidos
de la vida lleguen a mí,

provocando respuestas
cálidas y amables.
Estrechar las manos ¿cómo hacerlo?
Dejando que su energía
dulcifique mis iras y desaciertos.
Dar una caminata ¿con quién darla?
Contigo que sales al paso,
quien seas, por la razón que sea.
Parar ¿por qué hacerlo?
Observar, interiorizar, ser consciente
de lo que vives, del momento.
Contener un poquito la respiración,
para admirar y sorprenderte
Porque la vida es y si se siente,
te dice, aprendes.
Contemplar y bendecir, alabarte
en tantos, en todas y tantas cosas,
realidades diversas, nuestra tierra.
Cuidar, como tú lo haces,
en tus preferidos,
desde los pequeños detalles;
como si fueras único, y tú todo.
Cuidar y amar, lo mismo,
a tu manera.
Expresión de libertad,
andar amando, dibujando
horizontes transparentes, abiertos.
Cuidar dejando huella.
Que otros puedan seguir,
el camino abierto.
Afianzar el paso, seguro, compartido
y conectado siempre contigo.

CANTO. Amaos unos a otros - SALOMÉ ARRICIBITA

<https://www.youtube.com/watch?v=CE2MxEHm79g>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)
www.chcsa.org

